

B Dieline Standard Metal Quart 13.75 x 4.562

Varathane® Ultimate Wood Stain is a premium, high performance stain system enhanced with Nano pigments and soy oil base for exceptional colour clarity. Combined, this innovative formula creates rich one coat coverage which dries in one hour. No wood conditioner or pre-stain required. This advanced formula guarantees beautiful results 3 times faster than traditional wood stains. From furniture, doors, cabinets or floors, Varathane Ultimate Wood Stains are formulated not just to stain your wood, but to reveal its true beauty. Top coat your project with your choice of Varathane® Clear Finishes for long-term protection and durability.

PREPARATION: Remove any existing finishes with sandpaper or stripper. Prepare bare wood for staining by sanding in the direction of the grain. Begin with #120 grit sandpaper and progress through to #220 grits. Before staining, remove all sanding dust, dirt, grease or glue with a vacuum, or clean rag dampened with mineral spirits. **TESTING COLOUR:** Be sure to test your stain to verify the desired colour. Apply the stain in an inconspicuous area. **STAIN APPLICATION:** Stir or shake the contents thoroughly before and occasionally during use. Apply one coat of stain liberally with a brush or clean, lint-free cloth. Apply the stain across the grain until the wood is saturated on top. Allow to penetrate for 1-3 minutes then remove excess by wiping with a cloth in the direction of the grain. Removal of all excess material is essential to ensure proper dry time and proper adhesion of topcoat. **PROTECTING YOUR WOOD:** To complete your project choose one of the many Varathane® Premium Wood Finishes. Allow Varathane Ultimate Wood Stains to dry for 1 hour before applying the finish. Darker colours may require a slightly longer dry time. **COVERAGE:** Approximately 25.5 m² (275 ft²) per 946 mL. Coverage may vary depending on the applicator and wood species used. **CLEAN-UP:** Clean application tools and equipment with mineral spirits.

La teinture pour bois ultime de Varathane® est un système de teinture haut de gamme et haute performance doté de nanopigments et à base d'huile de soja pour une clarté exceptionnelle de la couleur. Combinée, cette formule innovante crée une couverture riche en une seule couche qui sèche en une heure. Aucun conditionneur pour bois ou produit pour surface à teindre requis. Cette formule avancée garantit de magnifiques résultats 3 fois plus rapidement que les teintures pour bois traditionnels. Des meubles aux portes, en passant par les armoires et les planchers, les teintures pour bois supérieures de Varathane sont formulées non seulement pour teindre votre bois, mais aussi pour révéler sa beauté naturelle. Recouvrez votre projet à l'aide du fini clair Varathane® de votre choix pour une protection et une durabilité de longue durée.

PRÉPARATION : Enlevez toute couche existante avec du papier sablé ou un décapant. Préparez le bois nu pour la teinture en ponçant dans le sens du grain. Commencez avec du papier sablé grain 120 et continuez jusqu'au grain 220. Avant de teindre, nettoyez toutes poussières de ponçage, saleté, graisse et colle avec un aspirateur ou un chiffon propre humidifié d'essence minérale. **TEST DE COULEUR :** Testez la teinture pour vérifier la couleur désirée. Appliquez la teinture sur une zone peu visible. **APPLICATION DE LA TEINTURE :** Mélangez ou secouez à fond le contenu avant et occasionnellement pendant l'utilisation. Appliquez une couche de teinture généreuse avec un pinceau ou un chiffon propre et non pelucheux. Appliquez la teinture à travers du grain jusqu'à ce que la surface du bois soit saturée. Laissez pénétrer pendant 1 à 3 minutes, puis enlevez le surplus de produit en essuyant avec un chiffon dans le sens du grain. Il est essentiel d'enlever tout surplus de produit afin d'assurer un temps de séchage adéquat et une adhérence adéquate de la couche de finition.

PROTÉGEZ VOTRE BOIS : Pour finaliser votre projet, choisissez un des nombreux finis pour bois Premier Varathane®. Laissez les teintures pour bois supérieures de Varathane sécher pendant 1 heure avant d'appliquer le fini. Les couleurs plus foncées peuvent nécessiter un temps de séchage un peu plus long. **RENDEMENT :** Environ 25,5 m² (275 pi²) par 946 mL. La couverture peut varier selon l'applicateur et l'espèce de bois utilisés. **NETTOYAGE :** Nettoyez les outils d'application et l'équipement avec une essence minérale.

RUST-OLEUM
CANADA

CONCORD ON L4K 4T8

www.varathane.ca www.rustoleum.ca 1-800-387-3625

Made in U.S.A./Fabriqué aux États-Unis CCCR, 2001 RPCCC (2001)

©2020 Rust-Oleum Corporation L362572R 0220



Varathane®
SINCE 1958

ULTIMATE
WOOD STAIN
ONE COAT COVERAGE

FINISH
PROJECT
3X
FASTER

Achieve colour in **ONE coat**
Apply clear finish in **1 HOUR**
Superior coverage - 275 ft²/946 mL



GREY
WILLOW

CAUTION
POISON. READ INSTRUCTIONS BEFORE USING.

946 mL

CONTENTS MAY BE HARMFUL. DANGER OF COMBUSTION. Do not swallow or breathe fumes. Do not get in eyes. Wear an organic vapour respirator and safety glasses. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames or sparks. Materials such as rags used with this product may begin to burn by themselves. After use, put rags in water or lay flat to dry, then discard. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** Contains aliphatic naphtha and aromatic naphtha. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If breathed in, move person into fresh air. If in eyes, rinse well with water.

LE CONTENU PEUT ÊTRE NOCIF. DANGER DE COMBUSTION. Ne pas avaler ou respirer les émanations. Éviter tout contact avec les yeux. Porter un respirateur de vapeurs organiques et des lunettes de sécurité. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes ou des étincelles. Les matériaux, utilisés avec ce produit, tels les chiffons, peuvent s'enflammer spontanément. Après utilisation, mettre les chiffons dans l'eau ou les sécher à plat, puis les jeter. Tenir hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS :** Contient du naphte aliphatique et du naphte aromatique. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée. En cas de contact avec les yeux bien rincer avec de l'eau.

Varathane®
DEPUIS 1958

TEINTURE POUR BOIS
ULTIME
EN UNE SEULE COUCHE

RÉALISEZ
VOTRE
PROJET
3X
PLUS
RAPIDEMENT

Obtenez la couleur désirée en **UNE couche**
Appliquez le fini en **1 HEURE**
Rendement supérieur - 275 pi²/946 mL



SAULE
GRIS

ATTENTION
POISON. LIRE LES INSTRUCTIONS AVANT USAGE.

946 mL